

Le QCM Foi & Foot : spécial Australie

Règle du jeu

Le jeu est animé par un arbitre qui donne les questions et attribue les points.

Deux équipes s'affrontent en répondant chacune son tour à une question à choix multiples. Chaque équipe gagne un point par bonne réponse.

L'équipe qui a le plus de point remporte la partie.

Questions

Question 1 pour l'équipe 1 : A combien de coupe du monde l'Australie a t elle participé ? (2018 inclus)

- A - Aucune ! D'où l'Italie n'irait pas en coupe du monde et l'Australie oui !!!
- B - Deux, et ils n'ont jamais passé les poules
- C - Cinq, et ils se sont qualifiés une fois pour un huitième de finale !
- D - Seize, et ils ont remporté une fois le titre en battant les Zimbabwe en finale

Réponse : C – en 1974, 2006, 2010, 2014 et 2018

Question 1 pour l'équipe 2 : Quel est le joueur ayant eu le plus de sélections en équipe nationale d'Australie ?

- A - Mark Schwarzer, même s'il a un nom d'allemand
- B - Tim Cahill, même s'il a un nom d'anglais
- C - Vincenzo Grella, même s'il a un nom d'italien
- D - Crocodile Dundee, même s'il n'a jamais joué au football

Réponse : A - Mark Schwarzer, gardien de but a connu 109 sélections. Tim Cahill a été sélectionné 106 fois et a le record de but en sélection avec 50 réalisations. Vincenzo Grella a été sélectionné 46 fois et Crocodile Dundee est un personnage de film hyper « bad ass »

Question 2 pour l'équipe 1 : Laquelle de ces dames est devenue la première sainte australienne en 2010 ?

- A - Marie, la maman de Jésus
- B - Margaret Ball
- C - Marinette Pichon
- D - Mary MacKillop

Réponse : D - Mary MacKillop, Sainte Marie de la Croix de son nom de religieuse, a consacrée sa vie aux plus pauvres et a fondé la communauté des sœurs de Saint-Joseph du Sacré-Cœur, aujourd'hui la congrégation la plus importante d'Australie. Margaret Ball est une Bienheureuse persécutée en Irlande au 16ème siècle et Marinette Pichon est une footballeuse française.

Question 2 pour l'équipe 2 : Quelle est la proportion de catholiques dans la population australienne ?

- A - 0,1 %, il n'y a qu'une église à Sidney et elle sert aussi d'épicerie
- B - 7 %, soit autant que la masse grasseuse de Cristiano Ronaldo
- C - 23 %, soit autant que la masse grasseuse d'un bon camembert
- D - 55 %, soit autant que le degrés d'alcool de la vraie Chartreuse Verte

Réponse : C - En 2016, 52 % des Australiens se disent chrétiens dont 22,6 % de catholiques et 13,3 % d'anglicans, 30,1 % de la population indiquent n'avoir aucune religion, 8,2 % sont d'une autre religion.



Vivre la coupe du monde en chrétiens

Question 3 pour l'équipe 1: Combien de langues étaient parlées en Australie avant l'arrivée des colons européens au 18ème siècle ?

- A – 22 langues
- B – 250 langues
- C – 789 langues
- D – Une seule langue : le Klingon

Réponse : B – Il existait 250 langues parlées par les aborigènes d'Australie à la fin du 18ème siècle.

Question 3 pour l'équipe 2: Par quel moyen original les autorités britanniques ont elles débuté le peuplement européen de l'Australie ?

- A – En y envoyant les paysans anglais devenus trop nombreux pour un si petit pays.
- B – En propageant la rumeur de l'existence d'un immense gisement d'or.
- C – En y envoyant les prisonniers et les prostituées dont ils ne voulaient plus.
- D – En autorisant la consommation de cannabis sur tout le territoire australien.

Réponse : C – L'Australie fut avant tout une colonie pénitentiaire où les britanniques envoyait les brigands et les prostituées pour être sur de ne plus jamais les revoir.

Question 4 pour l'équipe 1: Quel club a remporté le plus de fois le championnat d'Australie ?

- A - Melbourne Victory
- B - Sydney Football Club
- C - Adélaïde United Football Club
- D - L'ASPTT Sidney

Réponse : A – avec 4 titres.

Question 4 pour l'équipe 2: En vrai, tout le monde s'en fout du football en Australie parce que leur sport n°1 c'est... ?

- A – Le Hockey sur gazon, parce que la glace en Australie c'est pas trop ça...
- B – Le Football australien, un croisement foot, rugby, cricket qu'ils sont les seuls à jouer
- C – Le Base-ball, et ils fournissent chaque année des champions à la ligue américaine
- D – La chasse de crocodile à main nue, un sport plutôt virile.

Réponse : B – Avec 615 549 licenciés et une affluence moyenne de 39.000 spectateurs par match, le football australien est le sport N°1. Il se joue sur un terrain ovale... WTF !

Question 5 pour l'équipe 1: Quelle célèbre star australienne a réalisé le film « la passion du Christ » ?

- A – Hugh Jackman
- B – Mel Gibson
- C – Kylie Minogue
- D – Skippy le kangourou

Réponse : B – Mel Gibson est un fervent catholique... Bon il traite ses assistants comme de la pisse de chien, il trompe sa femme et la menace de mort mais il va à la messe... Bon il est pas si catho que ça...

Question 5 pour l'équipe 2: Qui sont les trois saints protecteurs de l'Australie pour l'Église catholique ?

- A – Sainte Marie de la Croix, Saint Joseph, Sainte Mathilde
- B – Saint Benzema, Saint Bale et Saint Ronaldo
- C – Saint Denis, Saint Nazaire, Saint Tropez
- D - Notre Dame, saint François Xavier et sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus

Réponse : D

